

Cuba réaffirme son engagement envers la Charte des Nations Unies



24 DE OCTUBRE

DÍA DE LAS NACIONES UNIDAS

La Havane, 24 octobre (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a réaffirmé l'engagement ferme de son pays envers les objectifs et les principes de la Charte des Nations Unies, à l'occasion de la commémoration aujourd'hui de la Journée de cet organe d'intégration mondiale.

Dans son compte X, le ministre des Affaires étrangères de l'île des Caraïbes a réaffirmé l'attachement du gouvernement cubain au droit international et à la défense du multilatéralisme, basé sur un ordre international démocratique, juste et équitable.

Cet ordre international promu par les Nations unies (ONU) doit garantir la paix, la justice et le développement pour tous les peuples, a ajouté M. Rodríguez.

C'est en ce jour de 1945 que l'ONU a été officiellement créée, après qu'une majorité de ses membres fondateurs ont ratifié un traité établissant l'organisme mondial.

En 1971, l'Assemblée générale des Nations unies a adopté une résolution recommandant aux États membres de considérer le 24 octobre comme un jour férié officiel. Cette journée est marquée dans le monde entier par des réunions, des débats et des présentations sur les objectifs et les réalisations de l'Organisation. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337296-cuba-reaffirme-son-engagement-envers-la-charte-des-nations-unies>



Radio Habana Cuba